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安倍首相の都合(加計,森友問題隠し)で衆議院が解散され 10 月 22日に総選挙となりまし

た。一方、希望の党が発足し民進党は解党の動きとなるなど驚くような目まぐるしさで政局

が動いています。国民のことを考えていない政権には、国民が選挙で審判を下しましょう。 

今 9月定例会は、突然引退表明をした市長の最後の議会となりました。また通常の議案に

加えて問題議員の処分に関する発議があり波乱万丈な議会でした。以下ご報告いたします。 
  

●三浦一成議員の除名決議 
 

  少女買春で 6 月に逮捕された三浦一成議員は、釈放後も雲隠れを続け 9月議会の全日程

を無断欠席したことから、懲罰特別委員会で除名処分となりました。多くの市民から即刻

辞職すべきとの声が強かったことから、3 ヶ月というスピード処分となりました。 
 

●小泉文人議員の議員辞職勧告決議案 
 

  政務活動費不正疑惑（架空のアンケート費用として 2 百万円以上詐取した疑惑）で議会

の信頼を損ねたことに対して責任を問われた小泉議員が、その後説明も謝罪もせず 1 年経

過したことから、議員としての資質が問われたものです。 

  本議案の発議を受けて小泉議員は辞職願を提出しました。 
  

 その結果、市議会が 2名欠員となり、11 月 26 日に市長選挙と同時に市議会議員補欠選挙

の実施が決まりました。 

相次ぐ不祥事で信頼に傷がついた市川市議会でしたが、これでけじめがつき、また再発防

止の対策も取られましたので、今後信頼回復に努めてまいります。 

「石原よしのり市政報告会」 
日時： 10月 14日（土）15:00～17:00 

場所： アイリンク会議室 

（JR市川駅南口 タワーズイースト３階、行政サービスセンター内） 

議員と身近に話せます。お気軽にお出かけください。（入場無料です） 
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 ●石原よしのりの一般質問  
 

9月議会で質問した 4つのテーマについてご紹介します。 
 

① ごみ収集回数削減の妥当性について 
 

今年 4月に家庭ごみの収集回数が削減されました。その目的を市はごみの減量のためとし

ていますが、わずかな削減しかありません。本来ごみの有料化とセットで大幅なごみ削減を

達成しその経費削減分を福祉など市民サービスに還元する計画でしたが、市民の反発を恐れ

収集回数削減だけでお茶を濁してしまいました。手間がかかっても市民と徹底的に議論を交

わし納得を得るべく動くのが市役所の仕事だと意識改革を求めました。 
 

② 公園の運動施設率の緩和について 
 

国府台運動公園は敷地面積に対する運動施設の割合が法律の上限を超えています。しか

し 6月に法改正で施設率を自治体が独自に設定できるようになったことから、施設率上限

を引き上げて運営の自由度を広げるべきだと主張しました。里見公園分園の桜を伐採して

テニスコートを作る計画も不要になることから、できるだけ早く白紙撤回をするよう強く

求めました。 
 

③ 小規模保育所の増設について 
 

待機児童対策として、短期に設置が可能な駅前などの空き店舗などを改装して作る小規

模保育所の整備が急がれます。隣の松戸市が短期間で 45園もの小規模保育所を設置できた

のに比べると見劣りがします。本市の遅れを指摘し他市事例を参考にできるだけ早期に駅

近の小規模保育所の増設を図るよう求めました。 
 

④ 斜面林の保全 
 

東京方面から市川に帰ってきて江戸川を渡ると緑が広がりホッとすると多くの市民が口

にします。国府台から続く斜面林が立体的に目に入るからです。斜面林は本市の顔とも言う

べき貴重な財産ですが、開発や老木化、落ち葉や土砂崩れに関する周辺住民の苦情などで、

将来の存続が危ぶまれる状況です。特に民有地に保全の補助金を厚くしたり、公有化を進め

維持に努めるなど、早急に対応方針とプランを立て取り組んでいくことを強く求めました。

早急に対応を。 

。 

 

石原よしのりプロフィール 

1983年  東京大学卒業 （農学部 森林・林業政策専攻) 

1983年  王子製紙入社。以後 27 年間、工場現場をはじめ事業管理、経営企画、海外事業を担当 

1990 年  米国 WAKE FOREST 大学大学院卒業（経営学修士 MBA) 

2011年  市川市議会議員に当選、現在 2 期目 

連 絡 先 〒272-0826市川市真間 4-11-C202 
TEL  :  047-710-0958 

FAX  :  047-710-0959 
 

メールアドレス：yoshinori.ishihara@gmail.com 
 

ホームページアドレス：http://ishihara-yoshinori.jp 
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